
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 17. Mai 2022 in Krefeld 
 
Die Präsidentin, Frau Dr. Anne-Christin Roth, begrüßt die Anwesenden. Die Einladung zur 
Mitgliederversammlung ist ordnungsgemäß versendet worden. Die Beschlussfähigkeit wird 
laut Satzung festgestellt. Anträge zur Tagesordnung lagen nicht vor. 
 
TOP 1 Bericht des Vorstandes 
 

Frau Roth berichtet von der Arbeit im Vorstand, der sich seit der letzten Mitgliederversamm-
lung im Juni 2021 sechs Mal teilweise in Hybridsitzungen getroffen hat. Insbesondere berich-
tet Frau Roth von dem zurzeit laufenden Projekt „Bündnis Qualitätsoffensive Schulsport“.  
Das Gipfeltreffen findet im Juni in Düsseldorf statt zudem Vertreter*innen aus Politik, 
Schule, Hochschule, LSB und weitere Institutionen eingeladen sind. 
Erfreulich ist auch, dass der DSLV ein Versicherungspaket (Flyer hierzu lagen aus) speziell für 
Sportlehrkräfte nun anbieten kann. 
In diesem Jahr findet auch wieder die Preisverleihung des Förderpreises im November statt.  
Herr Pfitzner informiert über die Treffen der DSLV NRW AG Praxissemester. Bisher haben 5 
Veranstaltungen stattgefunden, an denen alle Universitäten teilnehmen. 
Herr Pauwels berichtet von den Fortbildungen, die leider wegen Covid-19 in 2021 nur per 
Zoom stattgefunden haben. Hier war die Nachfrage sehr groß. Zurzeit sind wieder Fortbil-
dungen in der Sportschule Duisburg-Wedau geplant. Leider sind die Anmeldezahlen sehr 
rückläufig.   
 

TOP 2 Bericht des Vizepräsidenten Finanzen 
 

Die Zahlen aus dem abgelaufenen Geschäftsjahr 2021 lagen den Anwesenden vor. Wie auch 
in den Vorjahren war die Arbeit des Vorstands darauf ausgelegt, die Entwicklung des Bud-
gets im Jahre 2021 genau zu verfolgen und auf die Einhaltung zu achten.  Leider ist der Kas-
senbestand auch weiterhin rückläufig. Der DSLV-NRW hat zum Ende des Jahres 2021 noch 
1189 Mitglieder*innen.  
 

TOP 3 Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 
 

Die Kasse wurde am 13.05.2022 von Herrn Keul und Frau Bunte geprüft. Der Kassenprüfer, 
Herr Keul, gab den Kassenbericht ab und beantragte die Entlastung des Vorstandes. Die An-
wesenden entlasteten den Vorstand einstimmig. 
 

TOP 4 Wahlen 
 

Eine geheime Wahl wird von allen Anwesenden nicht gewünscht.  
 

Wahl des Vizepräsidenten Finanzen 
Es wird Wiederwahl von Andre´ Lengsfeld vorgeschlagen. Herr Lengsfeld wird einstimmig in 
dem Amt als Vizepräsident für Finanzen für 2 Jahre bestätigt. Er dankt den Anwesenden und 
nimmt die Wahl an. 
 

Wahl des Vizepräsidenten Fortbildung 
Es wird Wiederwahl von Michael Pauwels vorgeschlagen. Herr Pauwels wird einstimmig in 
dem Amt als Vizepräsident für Fortbildungen für 2 Jahre bestätigt. Er dankt den Anwesenden 
und nimmt die Wahl an. 
 

Wahl einer Kassenprüferin / eines Kassenprüfers. 
Für Herrn Keul, der zweimal die Kasse geprüft hat, wird Herr Claus Thomann als neuer Kas-
senprüfer vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Herr Thomann nimmt die Wahl an. Frau 
Silvia Bunte bleibt ein weiteres Jahr Kassenprüferin. 
 



 
TOP 5 Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2022 
 

Der Haushaltsplan 2022 lag allen Anwesenden in schriftlicher Form vor. Herr Lengsfeld erläu-
tert die einzelnen Positionen. Dem vorliegenden Haushaltsplan wird einstimmig zugestimmt. 
 
 

TOP 6 Beschlussfassung über Anträge 
 

Es lagen keine Anträge vor 
 

TOP 7 Verschiedenes / Ehrenmitgliedschaft 
 

Auf Vorschlag des Vorstandes wird von der Mitgliederversammlung Herrn Michael Fahlen-
bock, Herrn Lutz Kottmann und Herrn Claus Thomann die Ehrenmitgliedschaft verliehen. 
Frau Roth bedankt sich bei allen Anwesenden und schloss die Mitgliederversammlung um 
19.00 Uhr. (Beginn 18.00 Uhr) 
 

Im Anschluss fand die Ehrung für langjährige Mitglieder statt. 
 

 
_________________________                                                        _________________________ 
Dr. Anne-Christin Roth                                                                       Walburga Malina 
Präsidentin                                                                                           Protokollführerin 


